
Продолжаем информировать наших читателей о го
стях Чернобыльской А Э С . Вот кто посетил станцию в 
конце сентября и в октябре с. г.

Рабочая группа «Больш ой сем ерки» по ядерной б е
зопасности , которую  возглавлял министр иностранных 
дел Италии господин Антонио Пури Пурини. Цель по
сещ ения —  знакомство с сегодняш ним  полож ением 
дел на Ч А Э С .

Группа архитекторов КиевЗН И ЕПа в составе господ 
Г. Д урново , А . Елизарова, И. Крапивина. Цель при
езда —  проведение исследований для выполнения 
проектов реконструкции рабочих мест.

Участники меж дународной научно-практической ко
нференции «Про роль м. Лю беч в істо р ії Укра їни », 
прош едш ей в г. С лавутиче . В конференции приняли 
участие представители Национальной академии наук 
Украины , И нститута истории Украины , научных учре
ж дений России.

Участники м еж дународного  ф естиваля детского  
творчества, телевидения и прессы «Золотая осень 
Славутича». В составе группы было около 100 человек.

Д елегация представителей Конгресса С Ш А  —  гос
пода Б. Чейфин, П. Стоктон , Д . Вилсон. Цель посещ е
ния —  ознаком ление с ситуацией по использованию  
Украиной средств , вы деляем ы х Конгрессом  С Ш А  на 
развитие атомной энергетики и получение инф орм а
ции о радиационной обстановке в 30-километровой 
зоне отчуж дения и на Ч А Э С .

Эстрадная группа «На-на» из М осквы , принимавшая 
участие в ф естивале «Золотая осень Славутича».

Д елегация А Э С  «Ф илипсбур г»  (Герм ания) в соста
ве председателя Баварской ассоциации А Э С  господи
на X . Бильгера, члена правления этой ассоциации 
господина В. Ш тоера, директора А Э С  «Ф илипсбур г»  
господина Г. Л ангетеппе и начальника отдела А Э С . 
господина Э . Хагена .

Группа ам ериканских журналистов из телекомпании
Си-Би-Эс.

Группа Киевского центра IN T  и Укртелевидения , 
Цель посещ ения —- интервью со специалистами стан
ции для создания передачи по поводу реализации 
проекта систем ы безналичных платеж ей.

Представители ф ирмы «Альянс» (Ф ранц и я), позна
комивш иеся с ситуацией на объекте «Укры тие».

Д елегация ф ирмы S G N  (Ф ранц и я) в составе господ 
В. Бернарда, К. Л оуренса, Б. Клауда и К. Ж илберта , 
которы е провели переговоры о создании сухого  хра
нилища отработанного ядерного топлива «Cascad».

Группа специалистов в количестве 40 человек Сева 
стопольского  высш его военно-морского института. 
Цель посещ ения — знакомство с условиями труда пе
рсонала Ч А Э С .

Представители Зализнычного райисполкома Киева и 
гум анитарного комитета «Дионикс».

Съемочная группа ТВ «Чернобыль» (г . Славутич), 
подготовивш ая видеорепортаж  о ходе  ремонтных ра

бот на 1-м энергоблоке .
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